

SCROL: "EL NUEVO BELLAVISTA"

Municipalidad mejoró la imagen del estadio Bellavista

BOLETÍN 19
22/01/2018

Ambato, 22 enero.- El estadio Bellavista se remodeló y presenta una nueva imagen para recibir a deportistas y aficionados del fútbol. La Municipalidad de Ambato invirtió 143 mil 127 dólares para trabajos de readecuación y mejoramiento de la infraestructura con el fin de promover espacios óptimos para la práctica de esta disciplina deportiva.

Los trabajos ejecutados por la Municipalidad comprenden pintura interior y exterior, pasamanos en rampas de acceso, remodelación de baterías sanitarias, instalación de luminarias y reflectores, cableado de anclaje en camerinos y baterías, arreglo y mantenimiento de puertas, colocación de mampostería, revestimiento en mesones y demás.

Además, la Municipalidad destinó 6 cámaras móviles de seguridad para resguardar la integridad física de los hinchas y de la ciudadanía en general.

Estos trabajos aportan con los requisitos solicitados por la CONMEBOL para el partido internacional del Macará en su participación en la Copa Libertadores de América 2018.

Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, manifestó que la actual administración tiene el fiel compromiso de fomentar el deporte en el Cantón. "Apoyar y aportar con la remodelación del Bellavista es necesario para el progreso deportivo de nuestra ciudad y más cuando nuestros equipos de fútbol tienen destacadas participaciones en diferentes torneos", finalizó.

Las adecuaciones se realizaron tras la firma de una permuta de servicios con la Federación Deportiva de Tungurahua y así este escenario deportivo se presente en las mejores condiciones para el partido del Macará con Táchira. (MFGR)